

Esta asociación reparte alimentos de primera necesidad entre familias del municipio con graves dificultades económicas.

EL ALCALDE Y EL OBISPO DE GETAFE CON EL BANCO DE SOLIDARIDAD

Vva. de la Cañada, 28 de nov.2015.- El alcalde, Luis Partida, y el obispo de la Diócesis de Gétafe, Joaquín Mª López de Andújar y Cánovas del Castillo, han visitado el Banco de Solidaridad, acompañados por el párroco de San Carlos Borromeo, Gonzalo Pérez-Boccherini.

El <u>Banco de Solidaridad</u> (BDS) es una asociación civil nacida en 2008 en Villanueva de la Cañada con el objetivo de ayudar a familias con graves dificultades económicas. Esta entidad forma parte de la Federación de Bancos de Solidaridad de Italia. En la actualidad, la asociación está formada por 500 voluntarios que asisten a 250 familias llevándoles una vez al mes una caja con alimentos no perecederos. El Ayuntamiento colabora con esta iniciativa solidaria facilitando al Banco de Solidaridad un espacio donde almacenar y clasificar dichos alimentos.